



CON profundo dolor y sentimiento de pérdida el Departamento de Historia del Arte de la Universitat de València, saca a la luz este número 5 de su revista *Ars Longa*, de la que fue fecundo animador y prestigioso director el profesor Santiago Sebastián López, fallecido en el mes de febrero del presente año. Que este número salga con medio año de retraso responde en buena medida al compás de espera que impuso desde un primer momento la noticia de su enfermedad por el mes de septiembre. Conocedores de la gravedad de su dolencia, pareció oportuno aprovechar la publicación de la revista para manifestar un improvisado homenaje en vida al profesor Sebastián, en el que se pusiera de relieve el fruto más genuino de la relación entre colega y amigo, entre maestro y discípulo, a través del trabajo y el afecto. No pudo ser así dado la celeridad del desenlace de la enfermedad. Pero aquí queda este, en cierto modo, número extraordinario, testimonio del respeto y la admiración hacia su personalidad científica e investigadora, de una acendrada vocación docente y admirable capacidad trabajadora, bien patente en el repleto y brillante curriculum vitae que publicamos en la misma revista. Descanse el historiador y el amigo.

Valencia, 8 de marzo de 1995